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INVESTIMENTOS EM SAÚDE, SEGURANÇA PÚBLICA E
VALORIZAÇÃO DO SERVIDOR MUNICIPAL LIDERARAM

AS PAUTAS DA CÂMARA
CARLOS ALBERTO DOS SANTOS, PRESIDENTE DA CÂMARA DE IBATIBA, FEZ UMA BREVE AVALIAÇÃO DAS

PAUTAS RELEVANTES QUE SEGUEM EM 2020
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O presidente da Câmara de Ibatiba, Carlos Alberto dos Santos, enumerou as pautas de
indicações de serviços e requerimentos elaborados pelos parlamentares ao longo de 2019.
Saúde, segurança pública, valorização do servidor foram alguns dos pontos mais debatidos
em reuniões e audiências.  

"Temos muitos motivos para comemorar o encerramento de 2019, porque alguns dos nossos
projetos foram atendidos para atender às demandas da população, em diversos setores.
Sabemos que o ano de 2020 será tumultuado, uma vez que se trata de um ano de eleições.
Continuaremos nosso trabalho árduo de fiscalização, muito estudo e elaboração de projetos",
planeja Carlos Alberto dos Santos. 

O presidente reforçou que os membros da Casa de Leis trabalharam arduamente nos últimos
meses para votar projetos relevantes para o município.  

"Todos os projetos do Executivo foram avaliados a tempo e a hora, para que nada pudesse
atrapalhar os andamentos dos serviços públicos, independente se a proposta é de autoria do
grupo de oposição ou de situação. Essa Casa de Leis continuará com divergência de ideias,
o que é muito saudável, inclusive para que o bem comum prevaleça", avaliou o Presidente da
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Câmara.  

O parlamentar informou que os vereadores seguirão com as cobranças pelas melhorias no
atendimento à saúde do cidadão, assim como os projetos de construção do 14º Batalhão
da PM em Ibatiba e da delegacia regional. 

"Somos o único município no qual o BPM não possui sede própria. O município ainda assume
custos do Estado, pagando aluguel mensal de R$ 12 mil. Sobre a Delegacia de Polícia, de acordo
com a Lei, a 8º Delegacia Regional deveria estar em Ibatiba, o eu não acontece. Precisamos
dialogar sobre esses dois temas. A Prefeitura está à disposição também para doar terrenos
para a construção dessas sedes. Não podemos perder essas importantes estruturas da
segurança pública", reforçou o Presidente da Casa de Leis.
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